



CAMPAÑA INSTITUCIONAL 8 MARZO 2024

Durante más de dos décadas, la Diputación de Sevilla ha mantenido un firme compromiso con la promoción de la igualdad entre mujeres y hombres. Desde sus primeros pasos en esta labor, la Diputación ha reconocido la importancia fundamental de garantizar la igualdad de oportunidades y derechos para todas las personas, independientemente de su género.

El compromiso de la Diputación de Sevilla con la igualdad de género no solo se refleja en sus políticas y programas, sino también en su cultura organizacional y en establecer alianzas estratégicas con entidades ciudadanas, entidades locales, instituciones y otros actores relevantes para amplificar su impacto y alcanzar resultados significativos en la promoción de la igualdad.

En el contexto actual, la Diputación de Sevilla reafirma su compromiso y respaldo a las Diputaciones andaluzas, trabajando de manera conjunta y coordinada para desarrollar la campaña del 8 de marzo, Día Internacional de las Mujeres. Consciente de la importancia de esta fecha para visibilizar las luchas y reivindicaciones de las mujeres, la Diputación de Sevilla se une a este esfuerzo colaborativo para promover la igualdad de género y destacar la importancia del papel de las mujeres en la sociedad.

La campaña institucional 8M 2024, se enfoca en un mensaje claro y contundente: recordar la necesidad de no desistir en la lucha por la igualdad de género y hacer hincapié en que aún queda un largo camino por recorrer. Es esencial reconocer que no podemos permitir retrocesos ni posturas negacionistas en esta causa fundamental.

En un momento en el que se han logrado avances significativos en la promoción de la igualdad entre mujeres y hombres, es vital mantener la determinación y el compromiso para seguir avanzando. En un frente común contra las desigualdades, las diputaciones andaluzas trabajamos unidas para promover la implicación del territorio y de nuestros municipios en esta importante causa e instamos a todas las personas a unirse y a alzar la voz en favor de una sociedad más igualitaria, donde todas las personas, tengan las mismas oportunidades y derechos.





Reconocemos el valor y la importancia del compromiso de nuestras comunidades locales en esta lucha por la igualdad, y nos comprometemos a seguir trabajando en colaboración con ellas para impulsar cambios significativos y duraderos en todo nuestro territorio andaluz. Juntas, como diputaciones andaluzas, y junto con nuestros municipios, podemos construir un futuro más equitativo y justo para todas y todos.

Por ello, en este 8 de marzo, en este 8 de marzo, queremos reivindicar los derechos de las mujeres a ser diferentes, diversas e iguales en derechos: el derecho a vivir sin miedo, derecho a igual trabajo igual salario, derecho a vivir libres de estereotipos sexistas y a decidir sobre sus cuerpos. Por tanto, incansables, no pararemos.

Índice de contenidos de la campaña para descargar:

Manifiesto 8M 2024

[
<https://www.dipusevilla.es/export/sites/diputacion-sevilla-corporativo/.galleries/DOCUMENTOS-descarga/DOCUM>
]

199.01 Formato: pdf

Cartel 8M

Cartel para impresión

[
<https://www.dipusevilla.es/export/sites/diputacion-sevilla-corporativo/.galleries/DOCUMENTOS-descarga/DOCUM>
]

4320.77 Formato: pdf

Imagen para incluir en portal web

[
<https://www.dipusevilla.es/export/sites/diputacion-sevilla-corporativo/.galleries/IMAGENES-igualdad/8m2024/Ban>
]

117.45 Formato: jpg

Adaptaciones gráficas para redes

8M 2024 adaptación Instagram

[
<https://www.dipusevilla.es/export/sites/diputacion-sevilla-corporativo/.galleries/IMAGENES-igualdad/8m2024/HIS>
]

356 Formato: jpg





8M 2024 adaptación Facebook

[
<https://www.dipusevilla.es/export/sites/diputacion-sevilla-corporativo/.galleries/IMAGENES-igualdad/8m2024/PO5>
]

500.71 Formato: jpg

8M 2024 adaptación X

[
<https://www.dipusevilla.es/export/sites/diputacion-sevilla-corporativo/.galleries/IMAGENES-igualdad/8m2024/8M->
]

3402.09 Formato: jpg
